
 
 

 

 

 

 
COMUNE DI GENOVA 

 

 
MUNICIPIO VII – GENOVA PONENTE 

 

ESTRATTO DAL VERBALE DELLA SEDUTA DEL GIORNO 29 APRILE 2015 

 

CONSIGLIO MUNICIPALE 

 SEDUTA DEL 29 APRILE 2015  

Argomento n. 17°/2015 
 

Proposta di Mozione iscritta all'ordine del giorno con il n.  6 

 

Oggetto: Richiesta maggiori chiarimenti sul futuro utilizzo della struttura Ex 

Coproma. 

 

PROT. N.  123249 

  

PROPONENTE: Consigliera Municipale Boggio Maria Rosa 

 
(omessa discussione) 

 
 

 Al termine della discussione e al momento della votazione sono presenti, oltre al Presidente del 

Municipio Avvenente, i Consiglieri: Benvenuti Silvio, Boggio Maria Rosa, Bolla Giorgio, Brocato Silvia, 

Calcagno Carlo, Campagnoli Claudia, Canesi Emanuele, Catania Nicolo’, Chiarotti Claudio, Frulio 

Matteo, Morlè Maria Rosa, Piccardo Luca, Rebora Daniele, Taddei Lorenzo, Truffelli Ugo;  in 

numero di    16 

 

 

ESITO DELLA VOTAZIONE:  

Voti favorevoli: 16 

Voti Contrari: =  

Astenuti:  = 

Assenti alla Votazione: = 

 

MOZIONE APPROVATA all'UNANIMITA’ 

 

 

 

  Il Segretario      Il Presidente 

       (Maria Elena Garbero)        (Mauro Avvenente) 

 

 
(originale firmato) 
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A seguito di quanto emerso nella  Commissione Urbanistica del 18/03/2015  si è 

evidenziata la necessità di poter ricevere dalla ASL 3 Genovese alcuni chiarimenti in 

merito all’argomento trattato. 

 In particolare 

 

il Consiglio Municipale 

  impegna 

 il Presidente e la Giunta 

 

• a chiedere  di avere una esatta indicazione dei metri quadrati impegnati al piano 

terra e la suddivisione di tali spazi chiarendone la loro destinazione d’uso; 

 

• a chiedere di fornire opportune specificazioni che puntualizzino meglio la 

funzione delle sale dedicate ai medici di Medicina Generale, (Medici di 

Famiglia). In particolare è opportuno chiarire  se tali ambulatori forniranno 

assistenza nei casi di  emergenza anche nei fine settimana indicando 

specificatamente  l’orario di presenza nella struttura stesso e  se tale servizio 

sarà aperto all’intera popolazione o riservato  soltanto ai residenti  del 

Distretto 8; 

 

• a chiedere  di specificare inoltre quali saranno le prestazioni e con quali 

modalità verranno erogate agli utenti del Centro Alzheimer; 
 

• a promuovere ulteriori occasioni di confronto  con tutti i  soggetti competenti 

Regione, Comune, Direttore Generale ASL. 3 Genovese, Direttore Distretto 8, 

per presentare il progetto esecutivo e le  funzioni previste presso la struttura 

ex Coproma; 

 

• a chiedere  inoltre di valutare opportunamente l’implementazione  dei posti 

previsti per il centro Alzheimer commisurandoli appropriatamente alle esigenze 

della popolazione che comprende un bacino di utenza potenziale di oltre 75.000 

residenti con una incidenza della popolazione  anziana piuttosto rilevante e 

destinata ad incrementarsi ulteriormente nel prossimo futuro. 

 
 

 
   


